



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

**CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS**

MEDIENMITTEILUNG

27. November 2011

Ja zur Fusion Mex – St-Maurice Reaktion von Staatsrat Maurice Tornay

(IVS).- Der Vorsteher des Departements für Finanzen, Institutionen und Gesundheit (DFIG) zeigt sich hocheifrig über das Ja der Stimmbürgerinnen und Stimmbürger von Mex und St-Maurice zur Fusion der beiden Gemeinden. Es handelt sich um die erste Fusion einer Tal- mit einer Berggemeinde im französisch-sprachigen Wallis und sogar um die erste Fusion in der Verfassungsregion Unterwallis seit 1954. In den Augen des Vorstehers des DFIG hat dieser erste Schritt eine grosse Signalwirkung und wird zweifellos Nachahmer finden.

Der Zusammenschluss ist ein Gebot der Vernunft, da eine 154-Seelen-Gemeinde, deren finanzielle Aussichten nicht besonders rosig sind, mittelfristig den stetig wachsenden Erwartungen ihrer Bürgerinnen und Bürger nicht gerecht werden kann.

Diese Fusion wird die Entscheidungsfindung in Sachen Dienstleistungen, Raumplanung, Wohnungs- und Schulpolitik erleichtern und die Attraktivität der neuen Gemeinde steigern.

Der Kanton hat dieses Projekt von Beginn weg begleitet und wird die neue Gemeinde mit einem Betrag von rund 2.5 Millionen Franken unterstützen.

Auskunft erteilt: Staatsrat Maurice Tornay, Vorsteher des Departements für Finanzen, Institutionen und Gesundheit ☎ 079 572 74 07

